

La Bolivie commémore le 189^e anniversaire de son indépendance



La Paz, 6 août (RHC)- La Bolivie commémore aujourd'hui le 189^e anniversaire de son indépendance par des activités au niveau national et par un meeting central à Sucre, la capitale constitutionnelle du pays où l'acte de souveraineté a été signé en 1835.

Le président bolivien, Evo Morales et le vice-président Alvaro García sont à la tête du programme officiel de célébrations qui ont commencé par des salves d'artillerie et par le dépôt de gerbes de fleurs dans l'emblématique Place 25 Mai, à Sucre.

Ultérieurement, l'Assemblée Législative Plurinationale a tenu une séance spéciale dans la « Casa de la Libertad » (La Maison de la Liberté) pour saluer cet anniversaire et le président Evo Morales s'est adressé à la nation.

Les célébrations pour cette date historique ont lieu également dans le reste du pays et la Foire Internationale du Livre de La Paz a ouvert aujourd'hui ses portes gratuitement à tous les visiteurs.

Le 6 août 1825, l'Acte d'Indépendance du Haut Pérou a été signé et cette région a pris le nom de République de Bolivar, en hommage au Libérateur. Un an plus tard le pays a été appelé Bolivie.



Radio Habana Cuba